
Observation 1:

Sujet :[INTERNET] Un nouveau commentaire a été enregistré sur le site

"http://www.alpes-de-haute-provence.gouv.fr"

Date :Tue, 20 Jul 2021 21:21:39 +0200

De :> pref04_ide (par Internet) <pref04_ide@hebergement2.interieur-gouv.fr>

Répondre à :pref04_ide@hebergement2.interieur-gouv.fr

Pour :ddt-ser@alpes-de-haute-provence.gouv.fr

Un nouveau commentaire a été enregistré sur le document DURANCIALIS II – Châteauneuf-Val-

Saint-Donat

--------------------

Récapitulatif du commentaire:

Auteur:

michelle Archimbaud

Adresse de messagerie:

michelle.archimbaud@wanadoo.fr

Sujet:

Enquête publique : demande de défrichement

Message:

Je suis opposée à la demande d'autorisation de défrichement concernant la construction d'un

parc photovoltaïque au sol sur la commune de Chateauneuf Val Saint Donat

Observation 2:

Sujet :[INTERNET] Un nouveau commentaire a été enregistré sur le site

"http://www.alpes-de-haute-provence.gouv.fr"

Date :Wed, 21 Jul 2021 08:09:26 +0200

De :> pref04_ide (par Internet) <pref04_ide@hebergement2.interieur-gouv.fr>

Répondre à :pref04_ide@hebergement2.interieur-gouv.fr

Pour :ddt-ser@alpes-de-haute-provence.gouv.fr

Un nouveau commentaire a été enregistré sur le document DURANCIALIS II – Châteauneuf-Val-

Saint-Donat

--------------------

Récapitulatif du commentaire:

Auteur:

jj marchand

Adresse de messagerie:

j-j.marchand@wanadoo.fr

Sujet:

projet éolien ch neuf val st-donat

Message:

Bonjour,

Nous sommes très inquiets de savoir que des éoliennes pourraient être implantées dans cette

belle région.

Savoir aussi que ces machines ne sont PAS écologiques du tout, et ne sont pas non
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performantes. Faisons plutôt des économies d'électricité, les exemples ne manquent pas.

De grâce, PAS d'éoliennes !

Merci,

JJ Marchand

Observation 3:

Sujet :[INTERNET] Un nouveau commentaire a été enregistré sur le site

"http://www.alpes-de-haute-provence.gouv.fr"

Date :Wed, 21 Jul 2021 10:11:18 +0200

De :> pref04_ide (par Internet) <pref04_ide@hebergement2.interieur-gouv.fr>

Répondre à :pref04_ide@hebergement2.interieur-gouv.fr

Pour :ddt-ser@alpes-de-haute-provence.gouv.fr

Un nouveau commentaire a été enregistré sur le document DURANCIALIS II – Châteauneuf-Val-

Saint-Donat

--------------------

Récapitulatif du commentaire:

Auteur:

Jerome Yurot

Adresse de messagerie:

turot@turot.net

Sujet:

autorisation de défrichement Chateauneuf

Message:

Ce nouveau projet vient abonder le mitage de la montagne de Lure : à moins de 4 km,

Aubignosc a obtenu un avis défavorable du commissaire-enquêteur pour son projet de Malaga

et néanmoins l'a fait voter par son conseil municipal le 8 juillet.

Ces communes disposent déjà d'un parc photovoltaïque mais les appétits financiers semblent

inextinguibles au prétexte de transition énergétique...

Amilure a recensé 18 projets de centrales photovoltaïques sur l'ensemble du piémont de Lure.

Ne serait-il pas temps de mettre fin au mitage de cette montagne identifiée comme un paysage

emblématique du département ?

NON à ce défrichement

Observation 4:

Sujet :[INTERNET] Un nouveau commentaire a été enregistré sur le site

"http://www.alpes-de-haute-provence.gouv.fr"

Date :Wed, 21 Jul 2021 10:49:21 +0200

De :> pref04_ide (par Internet) <pref04_ide@hebergement2.interieur-gouv.fr>

Répondre à :pref04_ide@hebergement2.interieur-gouv.fr

Pour :ddt-ser@alpes-de-haute-provence.gouv.fr

Un nouveau commentaire a été enregistré sur le document DURANCIALIS II – Châteauneuf-Val-

Saint-Donat

--------------------

Récapitulatif du commentaire:
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Auteur:

Annie Vial-Uzel

Adresse de messagerie:

annie.uzel04@gmail.com

Sujet:

Projet parc photovoltaïque Châteauneuf Val Saint Donat

Message:

Je suis totalement opposée à tous ces parcs sur le territoire de la montagne de Lure. Comment

peut-on parler de projet durable lorsqu'on choisi la déforestation pour installer du

photovoltaïque. Mesdames et messieurs les maires des communes concernées cessez svp de

vous laisser berner par des gens plus malins que vous qui ne sont là que pour s'enrichir au

détriment de vos communes et de leurs administrés !

Observation 5:

Sujet :[INTERNET] Un nouveau commentaire a été enregistré sur le site

"http://www.alpes-de-haute-provence.gouv.fr"

Date :Wed, 21 Jul 2021 15:19:00 +0200

De :> pref04_ide (par Internet) <pref04_ide@hebergement2.interieur-gouv.fr>

Répondre à :pref04_ide@hebergement2.interieur-gouv.fr

Pour :ddt-ser@alpes-de-haute-provence.gouv.fr

Un nouveau commentaire a été enregistré sur le document DURANCIALIS II – Châteauneuf-Val-

Saint-Donat

--------------------

Récapitulatif du commentaire:

Auteur:

Mme gisson

Adresse de messagerie:

jmd.gisson@orange.fr

Sujet:

Durancialis 2 projet photovoltaïque.

Message:

Je suis défavorable au projet photovoltaïque, notamment en raison de La proximité d’autres

projets sur le flanc sud de la montagne de Lure ainsi que les impacts visuels qui en

résulteraient s’ils étaient conduits à terme. cette nouvelle tentative d’implantation de

photovoltaïque au sol. aggraverait encore le mitage sur cette zone et sa dégradation paysagère

ainsi que les nuisances à l’égard des espèces vivantes sur ce secteur.

Observation 6:

Sujet :[INTERNET] Un nouveau commentaire a été enregistré sur le site

"http://www.alpes-de-haute-provence.gouv.fr"

Date :Wed, 21 Jul 2021 15:20:37 +0200

De :> pref04_ide (par Internet) <pref04_ide@hebergement2.interieur-gouv.fr>

Répondre à :pref04_ide@hebergement2.interieur-gouv.fr

Pour :ddt-ser@alpes-de-haute-provence.gouv.fr

Un nouveau commentaire a été enregistré sur le document DURANCIALIS II – Châteauneuf-Val-

Saint-Donat
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--------------------

Récapitulatif du commentaire:

Auteur:

Jordi Honoré

Adresse de messagerie:

jo.honore@hotmail.fr

Sujet:

Contre l’extension du parc

Message:

Bonjour,

Je suis défavorable à cette extension étant plus intéressé à la sauvegarde de la montagne de

Lure et sa biodiversité, qu’au interêts financiers qu’un tel projet engendrerait.

Si il est vraiment indispensable d’installer du photovoltaïque sur la commune, tendre vers l’idée

de les installer sur les bâtis déjà existants, plutôt que de dévisager encore plus notre belle

montagne qui n’a rien demandée.

Cordialement,

Jordi Honoré

Observation 7:

Sujet :[INTERNET] Un nouveau commentaire a été enregistré sur le site

"http://www.alpes-de-haute-provence.gouv.fr"

Date :Wed, 21 Jul 2021 16:15:53 +0200

De :> pref04_ide (par Internet) <pref04_ide@hebergement2.interieur-gouv.fr>

Répondre à :pref04_ide@hebergement2.interieur-gouv.fr

Pour :ddt-ser@alpes-de-haute-provence.gouv.fr

Un nouveau commentaire a été enregistré sur le document DURANCIALIS II – Châteauneuf-Val-

Saint-Donat

--------------------

Récapitulatif du commentaire:

Auteur:

Adresse de messagerie:

marguerite.avossa@orange.fr

Sujet:

opposition parc photovoltaïque

Message:

Certains maires de certaines communes ne semblent motivés que par l'appât du gain, tant pis

pour la nature, tant pis pour les générations futures, l'essentiel est de faire rentrer quelques

deniers dans les caisses de la commune.A quoi servent les enquêtes si jamais la volonté des

habitants n'est respectée? Je ne suis pas une opposée farouche à ces panneaux, tout autant

que leur déploiement se fait sur des toitures de bâtiments communaux, de hangars, sur la

toiture de maisons de particuliers, mais jamais au détriment de la forêt et de la nature en

général.

Observation 8:
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Sujet :[INTERNET] Un nouveau commentaire a été enregistré sur le site

"http://www.alpes-de-haute-provence.gouv.fr"

Date :Wed, 21 Jul 2021 22:19:21 +0200

De :> pref04_ide (par Internet) <pref04_ide@hebergement2.interieur-gouv.fr>

Répondre à :pref04_ide@hebergement2.interieur-gouv.fr

Pour :ddt-ser@alpes-de-haute-provence.gouv.fr

Un nouveau commentaire a été enregistré sur le document DURANCIALIS II – Châteauneuf-Val-

Saint-Donat

--------------------

Récapitulatif du commentaire:

Auteur:

Julie Monta

Adresse de messagerie:

montajulie@yaho.fr

Sujet:

construction parc photovoltaïque au sol / commune de Chateauneuf-Val-Saint-Donat

Message:

Bonjour,

Je trouve absurde d'artificialiser des terres pour la pose de panneaux photovoltaïques alors que

la surface des toiture disponible est largement suffisant.

Je pense que ces actions sont seulement guidées par l'appât du gain et qu'elles sacrifient

l'avenir même proche des humains sur la Terre.

Il y a beaucoup d'actions cohérentes à mener, allons-y!

Julie Monta, Revest des Brousses

Observation 9:

Sujet :[INTERNET] Un nouveau commentaire a été enregistré sur le site

"http://www.alpes-de-haute-provence.gouv.fr"

Date :Fri, 23 Jul 2021 11:22:59 +0200

De :> pref04_ide (par Internet) <pref04_ide@hebergement2.interieur-gouv.fr>

Répondre à :pref04_ide@hebergement2.interieur-gouv.fr

Pour :ddt-ser@alpes-de-haute-provence.gouv.fr

Un nouveau commentaire a été enregistré sur le document DURANCIALIS II – Châteauneuf-Val-

Saint-Donat

--------------------

Récapitulatif du commentaire:

Auteur:

Alain COSTES

Adresse de messagerie:

masdesgrailles@gmail.com

Sujet:

Châteauneuf-Val-St-Donat

Message:

STOP au mitage de la montagne de Lure.

STOP aux initiatives de communes qui profitent d'un effet d'aubaine en semant la zizanie dans
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le territoire.

STOP à la multiplication des installations industrielles qui détruisent le paysage, la forêt, la

biodiversité et l'équilibre du territoire.

STOP au manque de transparence et au déni de démocratie de quelques élus.

Observation 10:

Sujet :[INTERNET] Un nouveau commentaire a été enregistré sur le site

"http://www.alpes-de-haute-provence.gouv.fr"

Date :Fri, 23 Jul 2021 12:07:22 +0200

De :> pref04_ide (par Internet) <pref04_ide@hebergement2.interieur-gouv.fr>

Répondre à :pref04_ide@hebergement2.interieur-gouv.fr

Pour :ddt-ser@alpes-de-haute-provence.gouv.fr

Un nouveau commentaire a été enregistré sur le document DURANCIALIS II – Châteauneuf-Val-

Saint-Donat

--------------------

Récapitulatif du commentaire:

Auteur:

Richard Collin

Adresse de messagerie:

rcollin@gmail.com

Sujet:

Consultation Défrichement Chateauneuf Val Saint Donat

Message:

Bonjour,

D’abord m’étonner que la date limite de l’enquête pour demande de modification du PLU

intervienne après celle de la consultation menée sur le défrichement alors qu’à l’évidence les

deux sont étroitement liées. Pourquoi cette apparente incohérence ?

Ensuite, alors que ce projet, à l’instar de nombreux autres, est une nouvelle tentative de miter

la montagne de Lure et le paysage au prétexte d’une transition énergétique d’intérêt général

alors qu’en l’espèce il s’agit à nouveau de simplement générer égoïstement des revenus à la

commune (qui en est déjà bien dotés avec le premier parc) et ceci par un simple effet

d’aubaine qui au-delà de créer de la zizanie entre les communes et les habitants, ne répond pas

à une logique de cohérence au moins départementale. C’est d’ailleurs ce à quoi veut je pense

répondre la préfecture du 04 en avançant sur une étude et un dialogue avec les EPCI

permettant de qualifier d’ici la fin de l’année les zones acceptables. J’imagine que dans ce cas le

projet est inacceptable.Alors pourquoi défricher ?? Et si l’opérateur et la commune font

référence au SRADET, ils omettent de souligner que dans SRADET il y a Egalité Territoriale !

L’étude attentive du dossier, les liens de complaisance entre l’opérateur et le bureau d’étude

payé par lui, l’historique lié à la première installation, les enjeux paysager et de biodiversité et

les quelques points clés que je soulève précédemment, confirme bien que ce projet est inutile

et nuisible. Je m’y oppose.

Richard Collin

Observation 11:

Sujet :[INTERNET] Un nouveau commentaire a été enregistré sur le site

"http://www.alpes-de-haute-provence.gouv.fr"

Date :Fri, 23 Jul 2021 15:46:17 +0200
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De :> pref04_ide (par Internet) <pref04_ide@hebergement2.interieur-gouv.fr>

Répondre à :pref04_ide@hebergement2.interieur-gouv.fr

Pour :ddt-ser@alpes-de-haute-provence.gouv.fr

Un nouveau commentaire a été enregistré sur le document DURANCIALIS II – Châteauneuf-Val-

Saint-Donat

--------------------

Récapitulatif du commentaire:

Auteur:

TURIN Frédérique

Adresse de messagerie:

frederique.turin@orange.fr

Sujet:

parc photovoltaiqque

Message:

avis défavorable à ce projet qui va avoir pour effet de défigurer et de saccager la Montagne de

Lure pour plusieurs générations

Observation 12:

Sujet :[INTERNET] Un nouveau commentaire a été enregistré sur le site

"http://www.alpes-de-haute-provence.gouv.fr"

Date :Sat, 24 Jul 2021 15:27:45 +0200

De :> pref04_ide (par Internet) <pref04_ide@hebergement2.interieur-gouv.fr>

Répondre à :pref04_ide@hebergement2.interieur-gouv.fr

Pour :ddt-ser@alpes-de-haute-provence.gouv.fr

Un nouveau commentaire a été enregistré sur le document DURANCIALIS II – Châteauneuf-Val-

Saint-Donat

--------------------

Récapitulatif du commentaire:

Auteur:

M.Pierre HONORE

Adresse de messagerie:

pierre.honore@sfr.fr

Sujet:

demande d’autorisation de défrichement commune de Châteauneuf-Val-Saint-Donat

Message:

Il m'apparaît anormal de solliciter l' autorisation de défrichement pour construire un parc

photovoltaïque au sol sur cette commune alors que l'enquête publique pour la mise en

conformité du PLU destinée à ouvrir la possibilité d'extension du parc déjà existant des Marines

est en cours et que l'avis du commissaire enquêteur n'a pas été rendu .Veut-on par la

superposition des deux procédures chacune soumise à l'avis du public , montrer à celui-ci que

sa parole compte pour rien et que les décisions sont prises à l'avance ? Dans ce cas pourquoi

proposer une consultation ?

L'enquête publique et la participation du public aux consultations restent le seul moyen pour les

citoyens motivés par la préservation de leur environnement et de la nature de pouvoir dire leur

désaccord avec les choix entrepris mais si un commissaire enquêteur courageux relaye par un

avis défavorable l'opinion négative exprimée par ces citoyens, alors l'élu tout puissant, s'assoit
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sur cet avis avec morgue et défi. Cela s'est passé non loin de Chateauneuf -Val-Saint Donat à

Aubignosc.

Soumis à des objectifs gouvernementaux repris par les exécutifs régionaux (SRADDET) les

Préfets, Sous Préfets et services de l'Etat sont priés de fermer les yeux sur ces passages en

force, car il en va de la crédibilité des élus qui oublient un peu vite que si les règles de la

République leur donnent la légitimité d'agir, leur représentativité, au vu des résultats de la

participation électorale récemment constatée, est fortement contestée.

Envers et contre ceux faisant entendre leur voix qui s'élève contre les causes multiples et

désastreuses du dérèglement climatique et son cortège de catastrophes, des décisions sont

prises pour aggraver l'artificialisation des sols, détruire les espaces naturels et forestiers pour y

implanter des installations industrielles produisant une énergie intermittente et notoirement

insuffisante pour couvrir des besoins de consommation électrique d'une population maintenue

éloignée des choix qu'on fait pour elle.

Le défrichement n'est pas anodin pour le maintien de la biodiversité d'un site, qu'elle soit

végétale ou animale, de surcroît une couverture arbustive ou boisée fut-elle considérée par

l'ONF ou le CRPF de piètre qualité en regard de la récolte de bois envisageable, présente encore

l'intérêt de protéger le sol de l'assèchement et de l'érosion, tout en abritant de nombreuses

espèces vivantes dont la survie sera compromise par le chantier .

Le bilan des conséquences écologiques de l'installation de ce premier parc n'a jamais été fait ou

rendu public, toutefois les observations de terrains ont montré une rupture dans la continuité

écologique et sur la pérennité et le développement des espèces résidentes.

Considérant que l'espèce humaine par ses projets et son activité engendre comme l'affirme le

GIEC une succession de calamités sur la planète et envers les autres vivants, j'affirme mon

hostilité à tous les projets inutiles et dangereux dont l'intérêt général n'est pas démontré.

Celui-ci en est un .

Observation 13:

Sujet :[INTERNET] Un nouveau commentaire a été enregistré sur le site

"http://www.alpes-de-haute-provence.gouv.fr"

Date :Sat, 24 Jul 2021 15:29:41 +0200

De :> pref04_ide (par Internet) <pref04_ide@hebergement2.interieur-gouv.fr>

Répondre à :pref04_ide@hebergement2.interieur-gouv.fr

Pour :ddt-ser@alpes-de-haute-provence.gouv.fr

Un nouveau commentaire a été enregistré sur le document DURANCIALIS II – Châteauneuf-Val-

Saint-Donat

--------------------

Récapitulatif du commentaire:

Auteur:

LE CORNEC

Adresse de messagerie:

daniel.le-cornec@wanadoo.fr

Sujet:

Centrale Photovoltaïque àSt Donat

Message:

J'estime que ce projet détruit inutilement un espace naturel important pour ne satisfaire que

l'intérêt immédiat de la commune et l'intérêt financier d'une entreprise opportuniste, en

détruisant le patrimoine naturel et paysager. Les communes ont certes besoin de financements

mais ce n'est pas en bradant leurs richesses paysagères qu'elles doivent les trouver.

Observation 14:

Sujet :[INTERNET] Un nouveau commentaire a été enregistré sur le site
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"http://www.alpes-de-haute-provence.gouv.fr"

Date :Sat, 24 Jul 2021 16:12:37 +0200

De :> pref04_ide (par Internet) <pref04_ide@hebergement2.interieur-gouv.fr>

Répondre à :pref04_ide@hebergement2.interieur-gouv.fr

Pour :ddt-ser@alpes-de-haute-provence.gouv.fr

Un nouveau commentaire a été enregistré sur le document DURANCIALIS II – Châteauneuf-Val-

Saint-Donat

--------------------

Récapitulatif du commentaire:

Auteur:

henri et Michèle Latourelle

Adresse de messagerie:

henri.latourelle@laposte.net

Sujet:

demande de défrichement à Chateauneuf-Val-St-Donat déposé par Durancialisdéposée par D

Message:

Nous sommes opposés à ce défrichement qui, même s'il ne couvrirait qu'une surface de moins

de 10 hectares, s'ajoutant à d'autres opérations de ce type, dénature gravement le patrimoine

paysager et environnemental remarquable de la montagne de Lure.

Observation 15:

Sujet :[INTERNET] Un nouveau commentaire a été enregistré sur le site

"http://www.alpes-de-haute-provence.gouv.fr"

Date :Sat, 24 Jul 2021 18:50:02 +0200

De :> pref04_ide (par Internet) <pref04_ide@hebergement2.interieur-gouv.fr>

Répondre à :pref04_ide@hebergement2.interieur-gouv.fr

Pour :ddt-ser@alpes-de-haute-provence.gouv.fr

Un nouveau commentaire a été enregistré sur le document DURANCIALIS II – Châteauneuf-Val-

Saint-Donat

--------------------

Récapitulatif du commentaire:

Auteur:

QUENEA Jean Pierre

Adresse de messagerie:

mecanicjpq@yahoo.fr

Sujet:

Parc photovoltaïque

Message:

Bonjour, ce projet est-il vraiment indispensable au regard des dégâts causés à la nature et la

biodiversité, alors que les AHP sont déjà largement excédentaires en production d'électricité

dite "propre". Pourquoi ne pas installer des éoliennes à la périphérie de Marseille, là où le

besoin en électricité est nécessaire ? Merci

Observation 16:

Sujet :[INTERNET] Un nouveau commentaire a été enregistré sur le site
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"http://www.alpes-de-haute-provence.gouv.fr"

Date :Mon, 26 Jul 2021 10:03:15 +0200

De :> pref04_ide (par Internet) <pref04_ide@hebergement2.interieur-gouv.fr>

Répondre à :pref04_ide@hebergement2.interieur-gouv.fr

Pour :ddt-ser@alpes-de-haute-provence.gouv.fr

Un nouveau commentaire a été enregistré sur le document DURANCIALIS II – Châteauneuf-Val-

Saint-Donat

--------------------

Récapitulatif du commentaire:

Auteur:

Lemaire Germain

Adresse de messagerie:

gl.mane@outlook.fr

Sujet:

Projet photovoltaïque

Message:

Bonjour

Ce projet d'installation de panneau photovoltaïque à Châteauneuf-Val-St Donat est une

aberration écologique

Afin de tenter de laisser un monde viable a mes enfants, je m'y oppose fermement

Germain Lemaire

Observation 17:

Sujet :[INTERNET] Un nouveau commentaire a été enregistré sur le site

"http://www.alpes-de-haute-provence.gouv.fr"

Date :Mon, 26 Jul 2021 16:43:24 +0200

De :> pref04_ide (par Internet) <pref04_ide@hebergement2.interieur-gouv.fr>

Répondre à :pref04_ide@hebergement2.interieur-gouv.fr

Pour :ddt-ser@alpes-de-haute-provence.gouv.fr

Un nouveau commentaire a été enregistré sur le document DURANCIALIS II – Châteauneuf-Val-

Saint-Donat

--------------------

Récapitulatif du commentaire:

Auteur:

de rouville

Adresse de messagerie:

iderouville@gmail.com

Sujet:

défrichement pour Chateauneuf Val St Donat

Message:

Je ne comprend pas que la consultation pour l’autorisation de défrichement ait lieu en même

temps que l’enquête publique pour la modification du PLU visant à agrandir le parc

photovoltaïque existant.

Par ailleurs, je m’inquiète de la multiplication de ces parcs photovoltaïques qui permettent aux
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communes d’améliorer leurs finances au prétexte de la transition énergétique. La production

espérée de ces quelques hectares semblent bien infime pour justifier un intérêt général.

Chateauneuf Val St Donat a déjà un parc, jusqu’où iront ses appétits égoïstes ?

Ce mitage incontrôlé sur la montagne de Lure, espace naturel préservé, est inacceptable

Les ravages sur la biodiversité, la consolidation des sols face à l’érosion posent de vrais

problèmes à long terme.

Je m’oppose à ce projet

Observation 18:

Sujet :[INTERNET] Un nouveau commentaire a été enregistré sur le site

"http://www.alpes-de-haute-provence.gouv.fr"

Date :Tue, 27 Jul 2021 16:51:37 +0200

De :> pref04_ide (par Internet) <pref04_ide@hebergement2.interieur-gouv.fr>

Répondre à :pref04_ide@hebergement2.interieur-gouv.fr

Pour :ddt-ser@alpes-de-haute-provence.gouv.fr

Un nouveau commentaire a été enregistré sur le document DURANCIALIS II – Châteauneuf-Val-

Saint-Donat

--------------------

Récapitulatif du commentaire:

Auteur:

Famille BONNET

Adresse de messagerie:

bonnet.montfort@wanadoo.fr

Sujet:

défrichement à Chateauneuf Val St Donat

Message:

Nous sommes opposés à ce défrichement tout comme nous le sommes au mitage de la

montagne de Lure par les parcs photovoltaïques.

Energies renouvelables, Transitions énergétiques, expressions magiques qui permettent aux

multinationales et leurs actionnaires d'assouvir leurs appétits financiers avec l'argent public de

nos impôts et celui de nos factures d'électricité.

Le scandale de la destruction de la biodiversité et des paysages est tel que le président de la

République tente d'y mettre le holà, en paroles tout au moins car la puissance des

multinationales est telle qu'il faut à la fois de la conscience et de la volonté pour les empêcher

de nuire.

Souvenons nous des dernières images du film Le docteur Fol Amour.

Observation 19:

Sujet :[INTERNET] Un nouveau commentaire a été enregistré sur le site

"http://www.alpes-de-haute-provence.gouv.fr"

Date :Tue, 27 Jul 2021 20:47:12 +0200

De :> pref04_ide (par Internet) <pref04_ide@hebergement2.interieur-gouv.fr>

Répondre à :pref04_ide@hebergement2.interieur-gouv.fr

Pour :ddt-ser@alpes-de-haute-provence.gouv.fr

Un nouveau commentaire a été enregistré sur le document DURANCIALIS II – Châteauneuf-Val-

Saint-Donat

--------------------
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Récapitulatif du commentaire:

Auteur:

Cécile Ahmed Abdi

Adresse de messagerie:

cecilgermain@gmail.com

Sujet:

Avis sur le projet Les Marines

Message:

Après avoir consulté le dossier, je m'oppose à la réalisation de ce projet. Mes principales

observations portent :

Sur l’absence de consultation de la population pour la modification du PLU (mise en conformité

du PLU)

Sur l’oubli de l’impact des zones qui seront défrichées pour respecter les OLD (obligation légales

de défrichement) en bordure du (des) nouveau parc (scindé en 2 parties pour un total de 8 ha)

par souci de respecter la topographie du lieu, mais ces bandes OLD s’ajoutent à la surface

impactée sans que l’opérateur le signale, ce second projet est en continuité avec un parc déjà

existant (9 ha).

Sur l’absence de considération des effets cumulés avec les autres projets ou réalisations du

secteur (périmètre concerné 10 km alentour).

Sur l’impact au paysage, l’autorité environnementale considère que le projet s’inscrit dans celui

de la montagne de Lure, bien qu’en étant décalé par rapport à la continuité du massif

montagneux puisqu’il prend place dans un paysage constitué d’une végétation basse à

moyenne de type garrigue dit massif des Bruyères sur un sol de marnes blanches. L’étude

d’impact indique que « Le paysage est marqué par la présence de prairies et cultures

arboricoles, d’oliviers conférant au territoire une identité rurale. (p.33 /501) ». Elle indique

aussi (p.71) que « du cœur du village, les fenêtres s’ouvrent sur la plaine agricole avec en toile

de fond le massif des Bruyères » où serait le projet.

Plus techniquement dans la séquence ERC (éviter réduire compenser) que le porteur de projet

doit impérativement respecter, les compensations sont soigneusement évacuées (pour cause, il

s’agit de coûts qui se rajoutent au projet et que l’opérateur minimise toujours au maximum).

Bien cordialement

Observation 20:

Sujet :[INTERNET] Un nouveau commentaire a été enregistré sur le site

"http://www.alpes-de-haute-provence.gouv.fr"

Date :Tue, 27 Jul 2021 23:57:10 +0200

De :> pref04_ide (par Internet) <pref04_ide@hebergement2.interieur-gouv.fr>

Répondre à :pref04_ide@hebergement2.interieur-gouv.fr

Pour :ddt-ser@alpes-de-haute-provence.gouv.fr

Un nouveau commentaire a été enregistré sur le document DURANCIALIS II – Châteauneuf-Val-

Saint-Donat

--------------------

Récapitulatif du commentaire:

Auteur:

Les Amis de la Montagne de Lure

Adresse de messagerie:

amilure04@gmail.com
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Sujet:

Chateauneuf Val St Donat défrichement

Message:

D’abord nous étonner que la date limite de l’enquête pour demande de modification du PLU

intervienne après celle de la consultation menée sur le défrichement alors qu’à l’évidence les

deux sont étroitement liées. Pourquoi cette apparente incohérence ? Veut-on par la

superposition des deux procédures chacune soumise à l'avis du public, montrer à celui-ci que

les décisions sont prises à l'avance ? Dans ce cas pourquoi proposer une consultation ?Ensuite,

alors que ce projet, à l’instar de nombreux autres, est une nouvelle tentative de miter la

montagne de Lure et le paysage au prétexte d’une transition énergétique d’intérêt général alors

qu’en l’espèce il s’agit à nouveau de simplement générer égoïstement des revenus à la

commune (qui en est déjà bien dotés avec le premier parc). Et ceci par un simple effet

d’aubaine qui au-delà de créer de la zizanie entre les communes et les habitants, ne répond pas

à une logique d e cohérence au moins départementale. C’est d’ailleurs ce à quoi devrait

répondre la préfecture du 04 d’ici la fin de l’année en avançant sur une étude et un dialogue

avec les EPCI et les parties prenantes dont les associations comme la nôtre [sic] permettant de

qualifier les zones acceptables. Nous sommes convaincus que dans ce cas le projet est

inacceptable. Alors pourquoi défricher et changer le PLU ?? Et si l’opérateur et la commune font

référence au SRADET, ils omettent de souligner que dans SRADET il y a Egalité Territoriale ! qui

en l’espèce n’est pas respectée

Rappelons aussi que le défrichement n'est pas anodin pour le maintien de la biodiversité d'un

site, qu'elle soit végétale ou animale. De surcroît une couverture arbustive ou boisée fut-elle

considérée par l'ONF ou le CRPF de piètre qualité en regard de la récolte de bois envisageable,

présente encore l'intérêt de protéger le sol de l'assèchement et de l'érosion (avec les risques

que l’on connaît avec les phénomènes de pluie torrentielles qui interviennent des plus en plus),

tout en abritant de nombreuses espèces vivantes dont la survie sera compromise par le

chantier.

L’étude attentive du dossier, les liens de subordination entre l’opérateur et le bureau d’étude

payé par lui, l’historique lié à la première installation (dont le bilan des conséquences

écologiques de l'installation de ce premier parc n'a jamais été fait ou rendu public, alors que les

observations de terrains ont montré une rupture dans la continuité écologique et sur la

pérennité et le développement des espèces résidentes), les enjeux paysager et de biodiversité,

et les quelques points clés précédemment soulevés, confirment bien que ce projet est inutile et

nuisible.

Dans ce contexte l’Association des Amis de la Montagne de Lure s’y oppose fermement.

Observation 21:

Sujet :[INTERNET] Un nouveau commentaire a été enregistré sur le site

"http://www.alpes-de-haute-provence.gouv.fr"

Date :Wed, 28 Jul 2021 10:51:00 +0200

De :> pref04_ide (par Internet) <pref04_ide@hebergement2.interieur-gouv.fr>

Répondre à :pref04_ide@hebergement2.interieur-gouv.fr

Pour :ddt-ser@alpes-de-haute-provence.gouv.fr

Un nouveau commentaire a été enregistré sur le document DURANCIALIS II – Châteauneuf-Val-

Saint-Donat

--------------------

Récapitulatif du commentaire:

Auteur:

Pascal GIRARDIN

Adresse de messagerie:

pascal.girardin@gmail.com
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Sujet:

Consultation Durancialis

Message:

Les citoyens ont proposé de nombreuses alternatives à ce projet, qui ne sacrifieraient pas des

espèces en danger.

L'absence de certaines réponses au commissaire enquèteur (lequel émet un avis défavorable)

laisse penser à un amateurisme guidé par le seul profit rapide.
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